

NEW!



Partner
Partenaire



MAF
IN MAROC
MISSION:ADVENTURE

**Jack
Wolfskin**
WE LIVE TO DISCOVER

P.T.A. TOURS
Specialist for Group- and Hiking- Tours
www.pta-tours.de info@pta-tours.de
www.pta-tours.de/en


ERA-EWV-FERP


CIMALP



IVV-EUROPA • IVV-EUROPE

Welcome



Kontakt/Contact • B.P. 56 • L-9201 Diekirch • GSM: (+352) 691302 687 • E-Mail: info@ivv-Europa.eu

N° registre de commerce: FB455

IVV-Europe a le plaisir de présenter un nouveau partenaire.

Il s'agit de l'association : ASSOCIATION MOMENTS DE VIE, dont le siège est à Fontainebleau, France -



L'association a pour but de créer, en France ou à l'étranger, des projets d'activités non professionnelles sportives, culturelles ou humanitaires afin de permettre la découverte d'un pays, d'une population, d'une culture par des échanges basés sur l'entraide et la solidarité.

Parmi ces projets, appartient l'offre de randonnées dans le désert marocain sous le logo



Le nouveau partenaire sera également membre de la Fédération française des sports populaires (FFSP).



Les coordonnées du nouveau partenaire sont :

Anne-Perrine Balestier
25 rue royale
77300 Fontainebleau

demeurelesaignons@orange.fr

Ses offres peuvent être consultés sur :

<https://www.madinmaroc.fr>

<https://www.associationmomentsdevie.fr>





IVV-EUROPA • IVV-EUROPE

Europäischer Volkssport Verband a.s.b.l.
Fédération Européenne de Sports Populaires a.s.b.l.
European Federation of Popular Sports (EFP)



Kontakt/Contact • B.P. 56 • L-9201 Diekirch • GSM: (+352) 691 302 687 • E-Mail: info@ivv-Europa.eu

N° registre de commerce: FB455

Pour IVV-EUROPA, ce partenaire, qui proposera prochainement ses différentes manifestations en tant que manifestations IVV, ouvre de nouvelles perspectives, car il s'adresse à une clientèle résolument jeune et sportive.

Ce partenaire apporte de nouvelles idées, des perspectives fraîches et des approches innovantes. Les randonnées sont délibérément orientées vers une clientèle jeune, elles concilient le jeu et le plaisir avec des randonnées dans des circonstances exceptionnelles.

L'orientation sportive et dynamique du partenaire conduit à des activités plus énergiques.

Le mélange de différents groupes d'âge et d'intérêts au sein de notre communauté crée un environnement plus diversifié et plus inclusif.

L'offre de randonnées dans le désert sera enrichissante, les zones désertiques étant riches en diversité culturelle. Ainsi, on a la possibilité d'apprendre à connaître le mode de vie des habitants du désert, de découvrir leur art traditionnel, leur musique et leur artisanat, et d'avoir un aperçu de l'histoire locale. Les paysages sont uniques, les paysages désertiques offrent un environnement à couper le souffle, très différent des paysages européens. Les vastes dunes de sable, les formations rocheuses et le silence du désert peuvent être une expérience fascinante.

Le désert abrite une faune et une flore uniques, que l'on ne trouve pas en Europe. Les randonneurs ont la possibilité de découvrir des animaux et des plantes exotiques qui se sont adaptés aux conditions extrêmes du désert. Les nuits claires dans le désert offrent une vue impressionnante sur le ciel étoilé, qui n'est pas visible dans la plupart des villes en raison de la pollution lumineuse. Cela peut être une expérience unique et fascinante pour les randonneurs.

En fin de compte, la randonnée dans le désert peut offrir une expérience profonde qui met l'accent sur le côté spirituel de la nature et sur l'humilité face à l'immensité et à la beauté du désert.

L'offre du nouveau partenaire sera donc une expérience enrichissante pour les randonneurs, ouvrant de nouvelles perspectives paysagères, culturelles et spirituelles.

Le randonneur sera récompensé par des tampoins tant de participation que de kilomètres.

IVV-MADinMAROC !



Offres et Agenda 2024

avec un concept unique !



LE CONCEPT du MAD in MAROC : Offrir une occasion unique de vivre en famille une aventure extraordinaire en toute sécurité, de passer un moment inoubliable au contact d'une population enrichissante, dans un cadre époustouflant et dans une ambiance festive !

Parents et adolescents peuvent défier le désert marocain en formant une équipe prête à relever de nombreux défis. Tous les sens seront mis à l'épreuve de manière ludique à travers des épreuves diverses et variées, adaptées à tous... !

Vous devez former une équipe soudée et solidaire pour relever ensemble des défis sportifs, stratégiques et intellectuels. Avancer ensemble dans un nouvel environnement avec réflexion et bienveillance, en laissant de côté les smartphones pour se reconnecter à la nature et se concentrer sur les valeurs essentielles. S'ouvrir à la population, le temps d'une journée dans une famille berbère.

Des moments inoubliables vous seront offerts en entrant en contact avec d'autres personnes sur la base de la découverte, de l'entraide et de l'échange. Vous découvrirez ainsi un pays, une nature, une culture et une population qui vous enthousiasmeront.

<https://www.madinmaroc.fr>

Du 27 octobre au 3 novembre 2024



LE CONCEPT du VERY MAD TRIP : Pour la première fois, il est possible en 2024 de participer à deux ou trois en équipe à ce voyage extraordinaire à pied. On vit une aventure unique en se lançant des défis surprenants lors de randonnées d'orientation dans le fabuleux désert marocain. Des offres de trekking de 12 à 15 km par jour sont l'occasion de découvrir un pays, une population et une culture en alliant plaisir et bien-être.



Du 3 mars au 10 mars 2024

<https://www.associationmomentsdevie.fr/very-mad-trip/#participer>

Autres Offres et Agenda

Trek et Yoga

16.3. - 23.3.2024
23.3. - 30.3.2024
13.4. - 20.4.2024
12.10. - 19.10.2024
19.10. - 26.10.2024

Les "Treks et Yoga" permettent d'allier bien-être et découverte de soi par la pratique quotidienne du yoga. Chaque jour, une pratique de yoga de 2 heures est prévue. Les trekkings permettent une immersion plus profonde dans la culture berbère à travers des visites culturelles et des ateliers de découverte. Ces séjours se déroulent en petits groupes afin de garantir une ambiance conviviale et un accompagnement personnalisé ! Les trekkings sont d'environ 12 à 15 kilomètres par jour. Ils sont ouverts à tous les hommes et femmes majeurs.

<https://www.associationmomentsdevie.fr/trek-et-yoga/>

Immersion dans le pays des Berbères

du 13 au 20 octobre 2024

Ce programme de randonnée offre la possibilité de découvrir le fabuleux désert marocain et la culture berbère à travers des randonnées et des expériences variées.

Des randonnées d'environ 15 km par jour sont effectuées en petits groupes, l'initiation ou le perfectionnement à la navigation avec carte et boussole, des visites culturelles et des ateliers de découverte sont au programme.

Nuits en bivouac itinérant ou en auberge : les curieux lieux de séjour de Moments de Vie sont l'occasion de découvrir un pays, sa population et sa culture, tout en alliant plaisir et bien-être grâce à la gastronomie locale et au trekking dans le désert. *enerleben.verbinden!*

<https://www.associationmomentsdevie.fr/trek-immersion-terre-berbere/#concept>

Explorez des horizons inconnus et vivez des moments qui resteront à jamais gravés dans votre mémoire - participez à cette aventure unique !



Les offres "Mad in Maroc" s'adressent principalement aux familles et aux "équipes".

Le "VERY MAD TRIP", en revanche, s'adresse aux participants majeurs. La randonnée se fait également en équipe de 2-3 participants. Si le VERY MAD TRIP correspond à tes intérêts mais que tu es SINGLE, IVV-EUROPE peut être le point de contact idéal pour toi.

Les connexions d'IVV-EUROPE peuvent être un bon moyen d'être intégré dans une équipe. Donc, si tu es ouvert à de nouveaux contacts, cela pourrait être la clé pour être accepté dans une équipe.

Ce serait une chose merveilleuse si nous pouvions lancer une ou plusieurs équipes IVV-EUROPE et faire de ce programme une offre annuelle récurrente.



Pour ceux qui préfèrent une approche plus calme, "plongez dans le pays des Berbères", avec ou sans yoga, selon vos envies !



Randonnée dans le désert - une expérience IVV unique !

Une randonnée de plusieurs jours dans le désert est très différente des randonnées IVV habituelles, elle nécessite une préparation spéciale et se distingue par les défis et les conditions environnementales uniques que l'on rencontre.

Alors qu'il peut faire très chaud pendant la journée, il peut faire très froid la nuit. Les randonneurs doivent se préparer à ces **variations extrêmes de température** et emporter l'équipement adéquat, comme une protection solaire, des vêtements de protection et des couchages adaptés. Les déserts sont également sujets aux tempêtes de sable et aux vents violents. Ceux-ci peuvent non seulement réduire la visibilité, mais aussi introduire du sable dans l'équipement. Il est important de se préparer à de telles conditions météorologiques et de prendre des mesures de protection appropriées. Avec CIMALP (<https://www.cimalp.de>), IVV-EUROPE a un partenaire à ses côtés qui met à disposition, de manière confortable, l'équipement adéquat à un prix avantageux.

La planification correcte de l'**approvisionnement en eau** est décisive, l'organisateur veille ici au bien-être des participants qui ne sont à aucun moment exposés à un risque.

Les paysages désertiques peuvent souvent être monotones et ne présenter que peu de caractéristiques marquantes. La navigation peut s'avérer difficile, surtout si les randonneurs n'ont pas de points de repère clairs. L'utilisation de cartes, d'une boussole et de compétences de navigation est essentielle pour ne pas se perdre. Le défi pour les participants est d'être

correctement formés et expérimentés dans l'utilisation de cartes et d'une boussole afin d'exploiter pleinement le potentiel de l'expérience du désert.



Dans les régions désertiques, la civilisation peut être lointaine et le randonneur peut se sentir isolé. Il est important de savoir que l'organisateur dispose d'un équipement d'urgence, de moyens de communication, etc.



plusieurs jours dans le désert, avec des étapes quotidiennes de 10 à 15 km, sont certainement plus élevées que pour une randonnée normale. Le sable mou et le sol inégal exigent souvent plus d'efforts. Il est important d'avoir une bonne condition physique pour être à la hauteur des défis.

Mais l'**aspect social et culturel** est également une partie importante des événements, les équipes qui passent du temps ensemble, qui apprennent à connaître la vie dans le désert, qui passent parfois la nuit chez des familles locales, font de l'événement non seulement une expérience de randonnée particulière, mais favorisent également l'échange et la compréhension interculturels.

Ces expériences sociales et culturelles contribuent non seulement à développer des compétences en matière de randonnée, mais aussi à favoriser une compréhension plus globale du monde et de ses différents modes de vie.



Dans l'ensemble, une randonnée dans le désert nécessite donc une préparation complète, allant d'un équipement adéquat à la connaissance des défis spécifiques de l'environnement désertique. Il est important de garder à l'esprit que les randonnées dans le désert peuvent représenter un défi non seulement physique, mais aussi mental.

Nous nous réjouissons d'accompagner les randonneurs IVV sur leur chemin dans le désert.